

Bericht über unser Job-Shadowing in Huelva (Okt. 2024)

Vom 28.10. bis 31.10.24 hatten wir, Kevin Brodrecht und Manuel Gutschke, die Gelegenheit, unsere Partnerschule in Huelva (Spanien) zu besuchen.

Rechts ein Foto vor unserer Partnerschule, der IES La Marisma.



Während unseres Aufenthaltes hatten wir die Gelegenheit uns praxisnah mit dem schulischen und betrieblichen Ausbildungssystem vertraut zu machen. Neben Hospitationen verschiedener Klassen wurden uns auch verschiedene Projektarbeiten aus den Bereichen IT und Gärtnerei vorgestellt. Mit großem Eifer demonstrierten uns die Schüler u.a. für einen Nachhaltigkeitswettbewerb selbst gebauten Prototypen eines Photovoltaikfahrrads. Außerdem programmierten sie Lego-Mindstorm Robotor zum automatischen Umfahren von Hindernissen auf einem Hindernisparcours, oder zum Spielen einer Melodie auf einem Keyboard.



Um uns über die beruflichen Perspektiven nach der Ausbildung im IT-Bereich vertraut zu machen, besuchten wir das Start-Up Unternehmen stemdo ecosystem in Huelva. Diese haben sich spezialisiert auf die Bereiche Clouddienste, IT-Sicherheit sowie Prozessoptimierung.

